



## COM/ECU/011/2023

## **RESPUESTAS A CONSULTAS RECIBIDAS 1**

Pregunta 1. ¿Las computadoras son para el registro o son para el desarrollo de las actividades?

Las computadoras serán utilizadas por los talleristas en el CCBC. Las computadoras deben estar en buenas condiciones, que permitan la reproducción de sonido y conexión de dispositivos, USB o adaptadores para conexión con los proyectores.

Pregunta 2.- los parlantes para que se van a usar, se necesita micrófono, algún tipo de consola?

Los parlantes deben servir para la reproducción de sonido en los talleres en el CCBC, no se requiere micrófono ya que los espacios son pequeños.

Pregunta 3.-las mantas de que tamaño y si van personalizadas con su logo Mantas simples o mat de yoga, serán utilizadas por los participantes de los talleres para que puedan acostarse en el suelo. No se requiere un color o medidas específicas.

Pregunta 4.-el uso de los almohadones, es para sillones, para ubicarlos en el piso, de qué tamaño apx

Almohadones medianos, se utilizarán para que los participantes de los talleres se puedan sentar en el suelo. El CCBC suele tener cojines o almohadones, pero se deje gestionar el préstamo y devolución en las mismas condiciones en que se recibe.

Pregunta 5.- ¿Los manteles solicitados, requieren recambio diario?

Los manteles se utilizarán para las mesas de registro, en CIESPAL se cuenta con mesa; solo se requiere el mantel.

En CCBC debe haber una mesa de registro a la entrada de cada aula, se debe procurar que los manteles estén presentables para realizar los registro. En la cantidad solicitada se incluye los posibles cambios

Pregunta 6.- el tamaño de las extensiones eléctricas

Estas se utilizarán en CCBC, se requieren de varios tamaños para conectar los equipos, se podrá definir en la visita.

Pregunta 7.- las dimensiones y uso de las carpas, nosotros le ponemos como mediana la de 6x4 y grande la de 6x8 y estas son para ambos lugares? ósea 4 carpas?

Se requiere una carpa grande que se utilizara en CCBC sobre la terraza del auditorio podría ser en medidas 6x4, ya que se espera hacer el montaje de posters en esta zona y una carpa pequeña para un espacio de CCBC tipo balcón. Se puede definir las medidas exactas en la visita a los espacios.

Pregunta 8.- soporte de letreros pueden ser caballetes? o requieren algo con estructura. Los posters seleccionados deberán ser diseñados en formato DIN-A0 vertical (84.1 cm x 118. 9 cm alto), los soportes son para colocar los posters que deben ser impresos por cada

participante. (Le agradecemos posibles propuestas). La exposición de posters en CIESPAL se realizará el vestíbulo del auditorio y en CCBC en la terraza del auditorio.

Pregunta 9. Efectuar el registro de asistentes a las charlas presenciales, seguido de la entrega de los kits del evento. Este registro entiendo que ustedes nos lo proporcionan para hacer el recibimiento de sus invitados asistente.

Si, previo al evento desde OEI se les proporcionara los kits a ser entregados a los asistentes.

Pregunta 11. 3 proyectores (se debe llevar donde proyectar o se hará a la pared. tomando en cuenta que el tema de la luz es importante para que se visualicé bien, eso se definirá en la avanzada respectiva.

Una vez se haya realizado la adjudicación de la convocatoria se realiza una visita a los espacios para determinar estos detalles.

Pregunta 11. 6 mesas de trabajo (podrían ser tableros con caballetes de 1,80 x 0,60 con mantel y sobre mantel, se sugiere estas para que trabajen varias personas al rededor) Las mesas se utilizarán en el CCBC, en un taller se solicita al menos 4 mesas para trabajar en grupos. Y otras para registro los tamaños se podrán definir en la visita a los espacios, sin embargo, no se solicitará algún detalle especial para estas. En el CCBC en algunos espacios se cuenta con mesas, pero se debe acomodar el mobiliario según las necesidades de los talleres.

Pregunta 12. 5 internet (el tema de servicio del internet seria temporal por 2 días 30 de septiembre y 01 de octubre, que abarcará el requerimiento suficiente para sus asistentes aprox. 200 pax, para esto se debe ver la factibilidad del lugar con el proveedor del internet) El internet se utilizará para las 5 aulas en donde se desarrollarán los talleres, este será utilizado por los talleristas para la presentación de videos o información referente a los talleres.

En cada taller habrá entre 15 a 20 personas.

Pregunta 13. Coffe break en CIESPAL.

Se proveerá de una estación de café durante el evento y al final se repartirán bocaditos.